

Pemprov Jabar dan Pemkab Bogor Bisa Bantu Tanggulangi Banjir di Jakarta

MEGAMENDUNG (IM) - Dirjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum Dan Perumahan Rakyat (PUPR), Jarot Widyoko meminta Pemprov Jabar dan Pemkab Bogor turut serta menanggulangi banjir di DKI Jakarta.

"Jika Kementerian PUPR membangun Bendungan Ciawi, Bendungan Sukamahi, normalisasi sungai, menyodet Sungai Ciliwung ke Banjir Kanal Timur, maka Pemprov Jabar dan Pemkab Bogor bisa membantu penanggulangan banjir ke DKI Jakarta dengan membuat sumur resapan, mengembalikan alih fungsi lahan, dan menertibkan bangunan di daerah aliran sungai," kata Jarot, Selasa (27/12) kemarin.

Jarot menuturkannya, pada TA 2021 jajarannya juga sudah membangun 500 buah sumur resapan di 10 desa di Kecamatan Megamendung

dan Kecamatan Cisarua.

"Semoga sumur-sumur resapan tersebut bisa menyimpan atau menahan air hingga ketika hujan turun airnya tidak langsung ke DKI Jakarta," tambahnya.

Dia menerangkan, sungai tidak bisa melebarkan atau memperdalam diri hingga juga perlu ada normalisasi sungai di wilayah hulu, terutama di Sungai Ciliwung. Di mana kewenangan normalisasi sungai tersebut ada di BBWS Ciliwung-Cisadane.

Terpisah, Kepala Dinas PUPR Kabupaten Bogor, Raden Soebiantoro menerangkan pada 2022 ini jajarannya tidak ada proyek pembangunan sumur resapan karena keterbatasan anggaran.

"Tahun ini gak ada anggaran untuk pembangunan sumur resapan, mungkin kalau tahun depan itu bisa diusahakan di APBD Perubahan," ucapnya. ● **gio**

DPRD Minta Tarif Biskita Transpakuan Dikaji Dulu Sebelum Diterapkan

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor telah mengusulkan besaran tarif transportasi massal Biskita Transpakuan ke Kementerian Perhubungan (Kemhub) RI. Ketua DPRD Kota Bogor, Atang Trisnanto, menyarankan sebaiknya besaran tarif dikaji dulu oleh tim independen. "Sehingga besaran tarif benar-benar berdasarkan kajian dan perhitungan yang matang," kata Atang, Rabu (28/12).

Di samping itu, politisi PKS ini menilai operasional Biskita Transpakuan di Kota Bogor sudah cukup baik. Namun, ada catatan penting bagi operator Biskita Transpakuan untuk melakukan perbaikan halte demi kenyamanan penumpang. "Terutama untuk ramah disabilitas dan orang tua. Juga diharapkan cara berkendara pengemudi agar lebih sabar dan baik lagi," ujar Atang.

Sebelumnya, Kepala Dishub Kota Bogor, Eko Prabowo, mengatakan penerapan tarif Biskita Transpakuan saat ini masih dalam tahap kajian yang dilakukan Kemhub. "Ada, sudah diusulkan. Tapi (Besaran tarif) jangan sekarang. Yang pasti nanti 1 Januari sudah harus bertarif," kata Eko.

Lebih lanjut, Eko belum bisa menyebutkan berapa tarif yang akan diterapkan nanti. Termasuk apakah tarif yang diusulkan tergolong dalam kategori ekonomis atau tidak.

Dibuat Ulang, Patung Kapten Muslihat Kini Berdiri di Jembatan Merah Bogor

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor meresmikan patung baru Kapten Muslihat di Jl. Kapten Muslihat. Patung ini merupakan pengganti patung yang sebelumnya ada di Taman Topi Kota Bogor.

Peresmian Patung karya seniman Yayat Sudrajat ini dilakukan langsung Wali Kota Bogor, Bima Arya, Wakil Walikota Bogor, Dedie A. Rachim dan ahli waris Kapten Tb. Muslihat.

"Peresmian patung ini bertepatan dengan gugurnya Kapten Muslihat pada 25 Desember 1945 dan hari pembuatan patungnya juga bertepatan dengan hari lahirnya Kapten Muslihat yakni 26 Oktober," ujar Bima Arya dalam keterangannya Rabu (28/12).

Patung Kapten Muslihat nampak kokoh di ujung Jembatan Merah dan berada di tengah pertigaan Jl Merdeka dan Jl Kapten Muslihat Kota Bogor. "Tangan kiri patung Kapten Muslihat nampak menunjuk ke arah Stasiun dan Istana Bogor. Konon, lokasi ini menjadi lokasi terdekat dengan posisi Kapten Tb. Muslihat tewas ditembak pasukan Gurkha yang menyerang Kota Bogor.

Patung Kapten Muslihat yang kini berada di ujung Jembatan Merah, merupakan pembuatan ulang dari patung yang sudah pernah ada sebelumnya di Taman Topi Bogor, salah satu taman rekreasi bermain anak yang melegenda di Kota Bogor.

Pada masanya, patung ini juga menjadi salah satu landmark Kota Bogor dan dikenal banyak masyarakat. Patung

Hanya saja, Eko menyebutkan, nantinya akan ada perbedaan tarif baik untuk anak-anak, pelajar, mahasiswa, dan disabilitas. "Ya nanti ada perbedaan, masih dibahas," tuturnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim, mengatakan Pemkot Bogor tengah melakukan percepatan penambahan koridor 3 dan 4 untuk Biskita Transpakuan. Di mana trayek yang dilayani pada Koridor 3 ialah Terminal Bubulak-Sukasari/Lawang Gintung, sedangkan Koridor 4 melayani Ciawi-Pomad/Ciparigi.

Soal sistem dua koridor tambahan itu, kata dia, akan dilaksanakan melalui lelang dengan mengikutsertakan badan hukum dalam satu konsorsium melalui program konversi 3:1. Namun tidak menutup kemungkinan melalui program lain, yaitu mengganti angkot konvensional dengan angkot listrik. Dedie menuturkan, penerapan tarif Biskita Transpakuan ini selaras dengan penambahan dua koridor baru. Juga dengan rerouting angkot di Kota Bogor.

"Yang pasti harus kita lihat dulu apakah (tarifnya) akan diterapkan Januari 2023, tetapi tentu ada kaitan dengan rerouting dan sebagainya. Besaran atau kisaran tarifnya juga harus realistis, tetap mengakomodir kepentingan masyarakat," kata Dedie. ● **jay**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



WISATAWAN YANG TERJEBAK DI KARIMUNJAWA TIBA DI SEMARANG
Wisatawan mancanegara yang dievakuasi dari Kep. Karimunjawa, Jepara, turun dari KM Kelimutu di Pelabuhan Tanjung Emas, Semarang, Jateng, Rabu (28/12). Kemenhub menugaskan PT Peln agar menggunakan KM Kelimutu rute Sampit-Semarang untuk mengevakuasi 500 orang, terdiri dari 451 wisatawan domestik dan warga lokal serta 49 wisatawan mancanegara asal Eropa dan Amerika yang terjebak di kepulauan tersebut sejak Sabtu (24/12) karena gelombang laut tinggi.

PERIZINAN BELUM RAMPUNG

Peletakan Batu Pertama Jalan Khusus Tambang Ditunda Tahun Depan

Proses izin jalan khusus tambang ini belum selesai. Kami ingin taat aturan hingga peletakan batu pertama atau ground breaking jalan khusus tambang oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil kami tunda dan akan dilaksanakan pada Bulan Januari mendatang, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

CIBINONG (IM) - Rencana peletakan batu pertama atau ground breaking jalan

khusus tambang oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil yang rencananya dilaksanakan

Selasa (27/12) kemarin ditunda hingga Bulan Januari Tahun 2023 mendatang.

Hal itu karena, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan masih ada proses perizinan yang belum selesai terkait pembangunan jalan khusus tambang tersebut.

"Proses izin jalan khusus tambang belum selesai, kami ingin taat aturan hingga peletakan batu pertama atau ground breaking jalan khusus tambang oleh Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil akan dilaksanakan pada Bulan

Januari mendatang," kata Iwan Setiawan kepada wartawan, Rabu (28/12).

Politisi Partai Gerindra ini menerangkan, walaupun itu untuk kita, namun jajarannya tidak berani melakukan peletakan batu pertama karena belum mengantungi izin, baik yang dikeluarkan oleh Pemprov Jawa Barat maupun Pemkab Bogor.

"Kami tentunya ingin memberi contoh kepada masyarakat, bahwa kita juga taat aturan, walaupun pmebebasan lahannya sudah dilakukan oleh pemerintah daerah," terangnya.

Sebelumnya, Minggu (18/12). Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menuturkan bahwa ia akan melakukan peletakan batu pertama atau ground breaking pada Selasa, (27/12).

"Kalau gak ada halangan, kita akan melakukan ground

breaking di Kecamatan Parungpanjang atau sekitarnya pada 27 Desember," tutur Ridwan Kamil.

Dari informasi yang dihimpun, pembangunan jalan khusus tambang sudah berlangsung hingga 9 Km dari total panjang 12 Km. Rencananya, pembangunan jalan khusus tambang yang dikerjakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Jawa Barat PT Jasa Sarana dengan PT Jaya Baya Grup bisa tuntas pada Bulan September 2023

Jalan khusus tambang hanya diperuntukkan kendaraan pengangkut material tambang. Masyarakat atau kendaraan umum, dilarang menggunakan jalan tersebut.

Jalan khusus tambang yang melintasi Kecamatan Cigudeg-Kecamatan Rumpin tersebut akan tersambung dengan Jalan Tol Jakarta Outing Ring Road (JORR) 3. ● **gio**

Plt Bupati Bogor Resmikan Kantah ATR BPN Bogor

BOGOR (IM) - Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Bogor, Iwan Setiawan meresmikan Kantor Pertanahan (Kantah) ATR/BPN Bogor Barat. Pasalnya, selama ini warga Bogor Barat harus mengurus sertifikat tanah di kantor Badan Pertanahan Nasional (BPN) yang lokasinya di Cibinong.

"Kami uji coba dulu cocok tidaknya, luarnya sesuai atau tidak. Jangan sampai dikasih, tapi nanti dibalikin lagi. Karena jika terlalu sempit juga tak optimal. Hari ini kita menyosialisasikan pelayanan yang proaktif kepada masyarakat, salah satunya dengan membuka Kantor BPN di wilayah Bogor Barat," ujar Iwan Setiawan, Selasa (27/12) kemarin.

Kantor BPN Bogor Barat yang menempati eks bangunan Kecamatan Leuwiliang, Kabupaten Bogor itu, diresmikan langsung oleh Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanuddin serta sejumlah pejabat Badan Pertanahan Nasional (BPN) dari Kawil Jabar dan Kepala Kantor Pertanahan (Kantah) Bogo 1 Cibinong, Yan Septedyas dan Kantah Bogor 2 Cileungsi, Uunk Din Parunggi

Menurutnya, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor juga memberikan secara simbolis sertifikat PTSL kepada masyarakat sekitar. Penyerahan itu juga meru-

pakan program pemerintah pusat yang dijalankan di Kabupaten Bogor Terlebih, sertifikat Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) itu, dinilainya, bermanfaat untuk masyarakat karena bisa jadi modal berbagai kegiatan yang bernilai positif.

"Kami bangga masyarakat sudah punya sertifikat dan rasa nyaman terhadap kepastian hukum serta memiliki tanah yang mereka terima, sehingga ada kepastian hukum atas kepemilikan tanahnya" tambahnya.

Selama tahun 2021, sertifikat tanah aset pemda telah diselesaikan sebanyak 1.442 bidang. Untuk tahun 2022 ini, target 1.584 bidang dan tahun 2023 diharapkan target pensertifikatan tanah aset sebanyak 3.827 bidang tanah dapat dituntaskan.

"Pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN ingin memberikan kepastian hukum masalah hak tanah. Ada 350 PTSL untuk masyarakat dan 500 tanah aset pemda. Mudah-mudahan tahun 2023 sertifikat tanah aset pemda dan PTSL bisa selesai sesuai target," imbuhnya.

Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Bogor 1, Yan Septedyas mengatakan, keberadaan kantor BPN Bogor Barat ini dua fokus pelayanan sementara yang akan diberikan. Di antaranya adalah pendaftaran tanah pertama kali (Penseti) dan konsentrasi pengukuran bi-

dang tanah. Hal itu agar wilayah Barat bisa terpetakan dan mengurangi potensi konflik pertanahan.

"Sudah ada bangunan gedung. Insha Allah di tahun 2023 akan terus memberikan pelayanan. Ini akan kami gunakan untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat di wilayah Bogor Bagian Barat," pungkasnya.

Wilayah Kabupaten Bogor yang luasnya mencapai 2.664 Km2 dengan jumlah penduduk mencapai 5,8 juta serta sudah saatnya mendapat pelayanan pertanahan tanpa harus datang langsung ke Kantor BPN Kabupaten Bogor di Cibinong yang jauh dari domisilinya.

Sementara menurut Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanuddin pernah mengatakan, bahwa luas wilayah Kabupaten Bogor yang membentang dari Jasinga, Jonggol hingga Puncak (Cisarua) dengan penduduk mencapai 5,8 juta terdiri dari 40 Kecamatan, 417 Desa dan Kelurahan perlu ada pelayanan dan penguasaan pertanahan.

"Pemkab Bogor siap mendukung BPN untuk mewujudkan keberadaan Kantor Pelayanan BPN di Cigudeg Bogor Barat dan Cileungsi Bogor Timur yang sebelumnya sudah diresmikan oleh Menteri ATR/BPN, Sofyan Djajil beberapa waktu lalu," jelasnya. ● **gio**



MURAL Boga TEMPO DULU

Warga melintas di dekat Mural Braga Tempo Dulu di kawasan Braga, Bandung, Jawa Barat, Rabu (28/12). Mural tersebut menjadi penghias sekaligus edukasi serta informasi tentang aktivitas sosial di kawasan Braga sejak jaman kolonial hingga saat ini.

Gegara Korsleting Listrik, Rumah di Bogor Hangus Terbakar

BOGOR (IM) - Dua unit rumah warga di wilayah Menteng, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor terbakar. Diduga, penyebab kebakaran karena korsleting listrik.

Kabid Pemadam dan Penyelamatan Damkar Kota Bogor, M. Ade Nugraha mengatakan, peristiwa itu terjadi sekira pukul 05.00 WIB. Menurut saksi, api beresada dari ruangan lantai 2 salah satu rumah.

"Ruangan lantai 2 mengalami korsleting pada saluran listrik menyebabkan api membesar," kata Ade dalam keterangannya, Rabu (28/12).

Dengan cepat, api mem-

besar dan melahap satu rumah lainnya.

Salah satu rumah yang terbakar masih dalam proses konstruksi atau pembangunan.

"Salah satu yang terbakar rumah sedang proses pembangunan," jelasnya

Beruntung, tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam kejadian ini. Api berhasil dijinakkan petugas setelah 9 unit mobil pemadam kebakaran dari Kota dan Kabupaten Bogor diterjunkan ke lokasi kejadian.

"Selesai pukul 06.30 WIB (80 menit penanganan)," tuturnya. ● **jay**

4 Tahun Periode RPJMD, Kolaborasi Lahirkan Prestasi Membanggakan

BOGOR (IM) - Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan hampir genap 4 tahun periode RPJMD 2018-2023 yang penuh ujian dan tantangan.

Alhamdulillah, berkat kerja keras, sinergi, kolaborasi, solidaritas, dan kekompakan semua pihak, semua dapat diatasi dan meraih berbagai pencapaian serta prestasi yang membanggakan.

Hal tersebut diungkapkan Iwan Setiawan pada acara Refleksi Akhir Tahun 2022 Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor, di Gedung Tegar Beriman, Cibinong, Selasa (27/12).

Hadir pada acara tersebut Anggota DPR RI, Fadli Zon, Forkopimda Kabupaten Bogor, jajaran anggota DPRD Kabupaten Bogor, Sekretaris Daerah (Sekda), Ketua TP PKK Kabupaten Bogor, Rektor Universitas Pertaanan, perwakilan Kostrad, Komud 061 Suryakencana, dan Lanud Atang Sanjaya, serta seluruh jajaran stakeholder Kabupaten Bogor.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menjelaskan, kita sudah berada di penghujung tahun 2022, kita sudah banyak melewati tantangan dan rintangan dalam keadaan suka dan duka.

Di balik itu semua terdapat

keteguhan serta kekuatan yang didasari asas kekeluargaan di antara kita semua.

"Dengan berakhirnya tahun anggaran 2022, saya beserta Forkopimda dan seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor berharap seluruh program yang sudah dilaksanakan pada tahun 2022 dapat memberikan manfaat sebesar-besarnya untuk masyarakat. Dan keinginan untuk mewujudkan Kabupaten Bogor termaju, nyaman, dan berkeadaban dapat terealisasi dengan baik dan lancar," jelas Iwan.

Hasil yang dicapai adalah kelurahan terbaik tahun 2022, yakni Kelurahan Padasuka Kecamatan Ciomas.

Awak kendaraan umum teladan dan employee of the month, serta penghargaan most engaging in social media atas kontribusinya memberikan informasi digital melalui sosial media yakni Desa Bojongkulur, Kecamatan Cileungsi, dan Dinas Pemadam Kebakaran.

Penghargaan pemberi insipatif juga diberikan kepada Badan Pengelola Air Bersih Berkah, Forum Kampung Ramah Lingkungan, Komunitas Olahraga, Pemuda Pelopor Insipatif, atlet menginspirasi, youtube inspiratif, dan penyanyi insipatif. ● **gio**